# Medidas de seguridad por reunión de OPEP

Caracas, octubre 8. (Latin). (Por Héctor R. López). Un lujoso hotel de 30 millones de dólares, al borde del Mar Caribe, será la inex pugnable sede donde en diciembre se reunirán en este país los poderosos miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) para fijar el nuevo precio

del producto para 1978. Las más severas medidas de seguridad —se afirma que serán tan estrictas como

jamás se han visto aqui-, se tomarán para los tres dias de reuniones de la OPEP en el Hotel Melia Caribe, inaugurado hace sólo 3 meses en el balneario de Caraballeda, a unos 40 kilómetros al noreste de Caracas.

Los ministros tienen previsto iniciar su crucial conferencia el 20 de diciembre, al terminar en ese mismo paradisíaco lugar, ocho dias de reuniones de sus expertos económicos (quienes deberán determinar el grado de

- Pasa a la página 21 -

## Gran Bretaña padece fuga de talentos debido a impuestos

Londres, octubre 8 (AP). (Por Graham Heathcote). Gran Bretaña padece una fuga de talentos. Algunos de sus princi pales actores, animadores, atletas y escritores se han ido del pais aduciendo que no pueden aguantar el impuesto a los ingresos. El último de la lista es el actor Michael Caine,

ngresos. El ultimo de la lista es el actor Michael Caine, quien dice que buscará residencia permanente en Estados Unidos. Entre los famosos evadidos están los actores Richard rior también por otros motivos. Burton y Sean Connery, los astros populares Mick Jagger. Rod de la asunción del goberno labostewart y Tom Jones, el campeón mundial 1976 de automovi el comienzo de la aplicación del lismo James Hunt, el golfista impuestos de hasta un 90 por cientos por la propera de las 1900,000 libras estados. Wade y los escritores Frederick Forsyth y Alistair MacLean. Gran Bretaña ha tenido sus exi-

liados impositivos en el pasado. Algunos. como el dramaturgo Noel Coward y los autores P. G. Wodehouse y Somerset Maugham. por ejemplo, vivieron en el exteencima de las 100,000 libras esterlinas, entonces equivalentes a

"Santuarios favoritos Los "santuarios" favoritos para los que escapan a los altos

Pasa a la página 5

### "Popol-Vuh" es editado en inglés

Guatemala, Oct. 8 (DPA). El Popol-Vuh'', libro sagrado de los mayas, llamado también "La Biblia Quiché", por ser de origen de ese pueblo indigena del occidente de Guatemala, ha sido edi-tado en inglés por la editorial local Piedrasanta.

El libro, traducido de un texto condensado escrito en castellano Pasa a la página 21 -



SUAREZ. Madrid, Oct. 8 (ANSA). jele de gobierno español, Adol-Suárez enfrenta una mala situación económica.

#### europea arrestos de judíos Moscú, octubre 8 (DPA). El disidente y Premio Nobel soviético Andrei Sajarov, envió a la conferencia de Belgrado sobre seguidad y conpensación curanos un talescugrado sobre seguridad y cooperación europea un telegrama denunciando el arresto domociliario de varios judios mosco vitas. En el telegrama, cuyo texto fue cursado hoy, a los corresponsales extranjeros acreditados en Moscú, el físico atómico Sajarov comenta que las En círculos disidentes de Moscú medidas adoptadas por las autorise asegura que el pasado lunes (un dia antes de que comenzara la actual sesión del soviet supre-mo) se sometió a arresto domicidades soviéticas contra esos judios constituyen una lesión de los deliario a unos diez activistas ju-dios. Según dijo Grigorenko a co-El cable, firmado también por el ex general Piotr Grigorenko, dice entre otras cosas: "Les ro-gamos prestar atención a esta manifiesta lesión de liberta-les elementales". rresponsales extranjeros, este tipo de arresto domiciliario constiture una violación del derecho soviéti-

Sajarov denuncia ante cumbre



DURANTE VACACIONES. Nuremberg, octubre 8 (DaD). Durante las vacaciones, escolares y universitarias se ganan una buena suma de marcos trabajando en empresas privadas o públicas. El

servicio de correos emplea a los estudiantes (fotografía), mientras el personal de plantilla disfruta de sus vacaciones anuales.



## OPS acelerará programa de inmunización anuncian en E.U.

SINODO DE OBISPOS. Roma, octubre 8 (ANSA). Grupo de asistentes a una ceremonia en ocasión de la celebración del Sinodo Mundial de

Washington, octubre 8. (DPA). La Organización Pa-namericana de la Salud (OPS) acelerará su programa de inmunización en que se prevé la vacunación de cada niño en las Américas contra seis enfermedades infuntiles, se-gún se anunció hoy en Washington. La OPS espera haber completado este programa para el año 1990 en que todos los niños de las Américas esta-réa preferides certa la religira mortalidad, los indices de morta-

los mnos de las Americas esta-rán prolegidos contra la poliomie-litis, difteria, sarampión, tétano. tuberculosis y tosferina. Al mis-mo tiempo, la organización am-pliará el entrenamiento del per-sonal encargado de la salua pública en todo el continente.

La decisión fue anunciada por el Consejo Rector de la OPS, que señaló que, aunque no se tenían datos sobre el índice de

mortalidad, los índices de mortalidad por la poliomieilits podían ser mil veces más altos en los países menos desarrollados que en las naciones industriales del continente americano. En lo que se refiere a las otras

cinco, se cree que el indice es 400 veces mayor en las naciones menos desarrolladas. En el anun-cio del Consejo de la OPS no se mencionó a ningún país.

## Fracasa otra vez formación de nuevo gobierno en Holanda

La Haya, octubre 8 (DPA). Las gestiones para la formación de un nuevo gobierno en Holanda quedaron empantanadas hoy por tercera vez en La Haya al no ponerse de acuerdo los partidos principales (Cristiano-demócratas y Social-demócratas) sobre el número de ministros que corresponderá a cada agrupación política. Los líderes de los par-

ponderá a cada agrupación política. Los indexes tratar de salvar acuerdo informaron telefónicamente a la reina Juliana sobre las difícultades de formar un nueva gobierno al cumplirse 13 días de las últimas elecciones, ignorándos se por el momento cuáles medidas

Factores sociales-biológicos impiden velocidad en la mujer Londres, octubre 8 (UPI). (Por Robert Musel). Cuando

se habla de marcas mundiales de velocidad, las mujeres deberian estar en condiciones de correr o nadar con la misma rapidez del hombre y la razón por la que no lo han hecho aún en la mayoría de los casos es tanto social como biológica. Hace 20 años la mujer más veloz del mundo era un

11.88 por ciento más lenta que el hombre más rápido en los 100 me-tros. A fines de 1976. Este margen se había reducido al 9.62 por ciento y parece ir en camino a dis-minuir más aun, de acuerdo cen un articulo escrito por el doctor

Ken Dyer, un biólogo social de la Universidad de Adelaida, en la revista New Scientist.

En los 200 metros de natación, las mujeres eran un 11.1 por cien-Pasa a la página 8